

By **BEMIS**
El Mejor Asiento de la Casa

Inspira





Redescubre el futuro.

Con Radiance el estilo y la tecnología se unen para brindarte la máxima comodidad que la tecnología puede llevar a tu baño.

Ilumina la privacidad de tus espacios con su discreta luz azul y deja que su temperatura ajustable te brinde la calidez que prefieres en cualquier época del año.





Comodidad para compartir.

Haz de tu baño un verdadero lugar de reposo y relajación, en un ambiente de tranquilidad y confort.

Decora con plantas y deja que la luz llegue a todos los rincones. Elige elementos que te brinden la comodidad que requieras para descansar y llenarte de energía. Armoniza el espacio con colores cálidos pero tenues que te ayuden a relajarte.



Disfruta de la practicidad de Confort Lux, el asiento acolchado que te brinda la suavidad que te ayudará a descansar en cada visita.

Siente la suavidad del asiento y comprueba la resistencia de la tapa.



Despídate de los detalles aburridos

Mientras algunos decoradores siguen fieles a los azulejos tradicionales, los más avant-garde liberan su imaginación decorando con azulejos 3D. Creando figuras, diseños y atrevidas propuestas que imprimen una nueva personalidad a espacios que antes sólo ofrecían monotonía y aburrimiento.

En estos nuevos espacios la geometría se acentúa con la iluminación, diseñando ambientes independientes y creando en cada pared una obra de arte.

Con Bemis, los diseñadores más atrevidos confían en los asientos esculturados. Una combinación perfecta de elegancia y diseño que brinda el toque final a sus proyectos de decoración 3D.





Un romance visual perfecto.

La combinación del blanco y el negro ha sido y será siempre el sinónimo de elegancia, tanto en la moda, como en la decoración, y en el 2021 regresa victoriosa.

Es el equilibrio preciso entre ambos colores y su proporción, lo que permite crear el ambiente perfecto. Así, mientras el blanco aporta luminosidad, el negro brindará siempre el toque de sofisticación.

Y para que tu decoración luzca aún más, combina tu mobiliario de colores neutros con una selección de objetos en el color que más te guste, elige para ello un color vivo que contraste con todo lo demás, así le darás fuerza al espacio que hayas elegido.

Ese mismo balance visual lo encuentras en Fusión, el asiento sanitario de Bemis.



Comprueba el perfecto ajuste de sus bordes, y la forma en la que realza tu proyecto de diseño. Su fácil instalación, su cierre lento y su fijación, hacen de **Fusión** el mejor aliado de tu cuarto de baño.

Un clásico que nunca pasa de moda.



En este 2021, la madera regresa en colores oscuros, dejando atrás la claridad de los colores escandinavos. Este año, el glamour retro regresa de la mano del roble o el wengué, en combinación con nogal, oro, latón y mármol negro.

Abundan las manijas y las patas metálicas, de la mano de vidrio y metal.

La veremos en mobiliario, pero también en superficies brindando la calidez que la caracteriza y la elegancia que la distingue.

Los imperdibles de este 2021

Prepara las brochas y disfruta la vibrante emoción que este año te tiene preparada.



Inicia con el amarillo, principalmente en sus tonos medios, que ya ha visto la luz en las colecciones 2021 de las más prestigiadas casas de modas como Prada, Miu Miu y y Marni.



Déjate conquistar por el azul, especialmente en sus tonos oscuros e intensos como el cobalto, aunque también lo veremos en tonalidades pastel y con ligeros toques de verde. Kenzo, Wales Bonner y Loewe iniciaron con él este año.



Y finalmente, disfruta de los tonos pastel, que te servirán como elementos neutros permitiéndote marcar contrastes, contornos y puntos de interés al contrastarlos con colores intensos.

Atrévete a acabar con la monotonía y recupera la energía en cada uno de los ambientes de tu casa.



El Mejor Asiento de la Casa

Revisa nuestros catálogos
Ingresa a: www.tienda.bemisdemexico.com

Bemis de México
Av. Texas #200 Parque Industrial Nacional,
Ciénaga de Flores, N.L. México C.P. 65550.
+52-81-8154-5500

